

Broaden your horizons ~さぁ、視野を広げて!~

すっかり暑い気候になってきました。先月末に北海道で史上初の 39度台を観測するなど、昨年同様に異常気象の予感がします。

こちらも少しずつ熱くなってきています。2020年4月に岐阜医療科学大学と国際医療福祉大学大川キャンパスで、21年4月に和歌山県立医科大学と湘南医療大学で予定されている薬学部新設に関する話が具体化してきました。このほかにも2大学が検討中だそうです。

52年ぶりに新設された獣医学部が1つできるだけで大変な話題になっていました。一方で薬学部の場合、46大学から75大学まで増えてさらに今後も増設予定ですが、驚くほど騒がれません。

薬剤師の人数について国がどのように考えるかで変わってきますが、18歳人口が減っている中、薬学生の定員が増えることだけは確実です。そうなると薬学生の希少価値が低下してしまいます。今年の入試で、定員の3割程しか集まらなかった大学もありました。薬学部の新設によって、既存の薬学部で潰れるところが出てしまうと、とても残念に思います。

また、処方箋40枚規制やテクニシャン制度の導入、AIの話も出てきています。良くも悪くも薬剤師に求められるスキルは大きく変わってくるでしょう。薬剤師の価値をともに上げていきましょう!

メディセレスクール ファウンダー 児島 惠美子